



Gesellschaft Harmonie e. V. Leipzig spendet 5.000 Euro an das Leipziger Diakonie Hospiz

Leipzig, 22. August 2025 – Seit fast 250 Jahren ist die Gesellschaft Harmonie in Leipzig eine wichtige Förderin kultureller, wissenschaftlicher und auch sozialer Projekte. Im Rahmen ihres diesjährigen Sommerfestes hat das Leipziger Diakonie Hospiz soeben eine Spende in Höhe von 5.000 Euro erhalten. Der Spendenscheck wurde am 21. August 2025 im Diakonissenkrankenhaus Leipzig überreicht.

Das diesjährige Sommerfest der 1776 gegründeten Gesellschaft Harmonie fand aus gutem Grund im **Leipziger Diakonissenkrankenhaus** statt. Zum 125. Geburtstag des im Stadtteil Lindenau befindlichen Krankenhauses stand ein vertieftes Eintauchen in die Geschichte und ein gemeinsamer Austausch über das heutige Versorgungsangebot sowie über aktuelle Herausforderungen im Mittelpunkt der Veranstaltung. Neben einer Führung und einem Besuch der Jubiläumsausstellung „125 Jahre Diakonissenkrankenhaus Leipzig“ erfolgte als besonderer Höhepunkt die Übergabe einer Spende an das Leipziger Diakonie Hospiz. **Heinz Böhmer**, Vorsitzender des Vorstands der Gesellschaft Harmonie, überreichte einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro an **Sebastian Saupe**, Geschäftsführer Leipziger Diakonie Hospiz, sowie an **Maria Beyer**, Theologische Geschäftsführerin des Diakonissenkrankenhauses Leipzig.

Dank der Spende der Gesellschaft Harmonie wird es dem in Stadtteil Eutritzsch angesiedelten Hospizes möglich sein, eine besondere Wandgestaltung im Raum der Begegnung zu realisieren. Des Weiteren ist mit dieser finanziellen Unterstützung geplant, das Logo des Leipziger Diakonie Hospizes an der Wand neben dem Haupteingang anzubringen. In den letzten 25 Jahren hat die Gesellschaft Harmonie Leipzig mehr als 33.000 Euro an Leipziger Hospize gespendet – dies entspricht knapp 20 Prozent der Gesamtspenden der Gesellschaft.

„Ich bin der Gesellschaft Harmonie von Herzen dankbar für diese großzügige Zuwendung“, sagte **Sebastian Saupe** vom Leipziger Diakonie Hospiz nach Erhalt des Spendenschecks. „Wir können diese finanzielle Unterstützung sehr gut gebrauchen, da wir bei der täglichen Hospizarbeit immer auch auf Spenden angewiesen sind.“

„Es freut mich sehr, dass sich die altherwürdige Gesellschaft Harmonie in diesem Jahr dazu entschieden hat, unser Krankenhaus im Rahmen ihres Sommerfestes einmal näher kennenzulernen“, ergänzt **Maria Beyer** vom Diakonissenkrankenhaus Leipzig. „Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen beider Einrichtungen bedanke ich mich herzlich für diese wertvolle finanzielle Unterstützung zum Wohle unserer Hospizgäste.“



Das Diakonissenkrankenhaus Leipzig ist Hauptgesellschafter des Leipziger Diakonie Hospizes; Maria Beyer hat für das Hospiz den Vorsitz der Gesellschafterversammlung inne.

Übrigens: Die Verbindungslinien zwischen der Gesellschaft Harmonie und dem Diakonissenkrankenhaus sind nicht neu, sondern reichen weit zurück. So gehörte der erste internistische Chefarzt Prof. Dr. Jérôme Lange, der von 1901 bis 1934 im Diako tätig war, nach Informationen des Vereins seit 1922 auch der Gesellschaft Harmonie an.

Spenden und ehrenamtliche Unterstützung jederzeit willkommen

Wie jede Einrichtung dieser Art ist auch das Leipziger Diakonie Hospiz kontinuierlich auf die finanzielle Unterstützung großzügiger Menschen angewiesen. Denn fünf Prozent der laufenden Kosten müssen durch Spenden aufgebracht werden. Darüber hinaus ist auch eine ehrenamtliche Verstärkung des Hospizteams jederzeit möglich.

Weitere Informationen und Kontakt:

Leipziger Diakonie Hospiz

Magnusstraße 13, 04129 Leipzig

Hospizleitung: Silvia Beckert

(auch für Anfragen zu freien Hospizplätzen)

Telefon: 0341 98 98 84 21

E-Mail: info@leipziger-diakonie-hospiz.de

www.leipziger-diakonie-hospiz.de



Die **Leipziger Diakonie Hospiz gGmbH** (LDH) wurde im Oktober 2020 gegründet. An der gemeinnützigen Gesellschaft sind neben dem Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig (55 %) und dem Ev.-Luth. Diakonissenhaus Leipzig (33 %) auch die Ilse-Schwarz-Stiftung (6 %) sowie das Diakonische Werk Innere Mission Leipzig (6 %) beteiligt. LDH-Geschäftsführer ist Sebastian Saupe, Prokuristin ist Jeannette Weigang. Gemeinsames Ziel der Gesellschafter ist es, das stationäre Hospiz im Leipziger Stadtteil Eutritzsch zu betreiben und damit einen Beitrag zu leisten, die Hospizversorgung im Leipziger Raum weiter zu verbessern. Das Leipziger Diakonie Hospiz gehört zur AGAPLESION MITTELDEUTSCHLAND gemeinnützige GmbH, die ein regionaler Verbund christlich geprägter Gesundheits-, Altenpflege- und Hospizeinrichtungen ist. Weitere Informationen: www.leipziger-diakonie-hospiz.de

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken. Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 20 Krankenhausstandorte mit 6.049 Betten, 41 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit 3.668 Pflegeplätzen, sieben Hospize, 32 Medizinische Versorgungszentren, sieben Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 14 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. 22.000 Mitarbeiter:innen sorgen für ganzheitliche Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden rund eine Million Patientinnen und Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen 1,9 Milliarden Euro. Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patientinnen und Patienten, Bewohner:innen sowie Mitarbeiter:innen als Maßstab für ihr Handeln. Weitere Informationen: www.agaplesion.de

Möchten Sie keine Pressemitteilungen mehr erhalten, senden Sie uns einfach eine E-Mail mit dem Betreff „Abmeldung“ an alexander.friebel@agaplesion.de.

Pressekontakt

Leipziger Diakonie Hospiz gemeinnützige GmbH

Georg-Schwarz-Straße 49, 04177 Leipzig

Referent Unternehmenskommunikation

Alexander Friebel

T (0341) 44 43 - 583, F (0341) 44 43 - 513

alexander.friebel@agaplesion.de www.agaplesion.de